

Trümpfe und Turniere: Die Bridge-Experten

■ (Klein Nordende/su) Bei den über 40 Mitgliedern des Klein Nordender Bridge-Clubs geht es strategisch zur Sache. An den Spieltischen im Obergeschoss des Tanz-Turnier-Clubs Elmsborn am Sandweg hat jeweils montags und donnerstags das Kartenspiel Bridge das Sagen. Es hat sich im 19. Jahrhundert in England aus dem Vorläufer Whist entwickelt. Der Deutsche

Bridge-Verband (DBV) zählt über 28.000 Mitglieder. Seit Oktober 2009 wird in Klein Nordende auf zahlreichen Turnieren zum Kräfteressen gebeten. Am Sonnabend, 19. März, findet das „Kaffeeklatsch-Turnier“ statt. Wer sich für das komplexe Kartenspiel interessiert, kann sich bei Inge Fuhrmann, Tel. (04121) 91480, ingefu@web.de melden.



Die Mitglieder des Bridge-Clubs um die Vorsitzende Inge Fuhrmann (vorne Mitte), treffen sich regelmäßig im Clubheim des Tanz-Turnier-Clubs Elmsborn, Sandweg 62, in Klein Nordende.

Foto: Urbatzka